

# Rumah Anak Presiden AS Joe Biden Ikut Terbakar di Los Angeles

Category: Internasional, News  
written by Redaksi | 14/01/2025



**ORINews.id** – Rumah anak Presiden Amerika Serikat Joe Biden di Los Angeles ikut terbakar dalam kebakaran besar di California, Amerika Serikat (AS) selama sepekan terakhir.

Kondisi terkini rumah anak Joe Biden, Hunter Biden diungkapkan orang nomor satu di Amerika Serikat itu pada Rabu (8/1/2025).

Dalam keterangannya, Joe Biden mengungkapkan bahwa lingkungan rumah putranya masuk ke dalam zona bahaya kebakaran hutan.

Di wilayah tersebut, Hunter Biden tinggal bersama istrinya, Melissa Cohen Biden.

Dimuat *USA Today*, Biden pun mengungkapkan nasib rumah putranya di tengah kebakaran hutan yang disebabkan oleh angin Santa Ana yang kuat tersebut.

Biden mengungkapkan bahwa dirinya sempat mendapat laporan rumah putranya kemungkinan telah terbakar habis.

Namun Biden pun mengatakan bahwa rumah tersebut masih kemungkinan bisa direnovasi dan diselamatkan.

“Ada satu kabar baik. Putra saya tinggal di sini. Mereka mendapat pemberitahuan kemarin bahwa rumah mereka kemungkinan besar telah terbakar habis. Hari ini, tampaknya rumah itu mungkin masih berdiri. Mereka belum yakin,” kata Biden.

Sebagai informasi rumah sewaan Hunter Biden, putra kedua Presiden Joe Biden, yang terletak di Malibu memiliki harga sewa USD 15.800 atau setara dengan Rp256 juta (1 USD = 16.217,5 IDR).

Dari laporan DailyMail, rumah tersebut mengalami kerusakan parah akibat kebakaran hutan yang melanda Los Angeles.

Foto-foto eksklusif dari Daily Mail memperlihatkan kondisi rumah mewah tersebut setelah terkena musibah.

Sebelumnya, rumah tersebut memiliki desain bergaya tahun 1950-an dengan tiga kamar tidur, tiga kamar mandi, serta pemandangan yang luas ke arah Samudra Pasifik.

Sebagai informasi, hingga Minggu (12/1/2025) waktu setempat tiga kebakaran besar masih terus berlangsung di sekitar Los Angeles.

Kebakaran terbesar adalah Palisades, yang kini telah membakar lebih dari 23.000 acre dan baru berhasil dikendalikan sebesar 13 persen.

Kebakaran Eaton merupakan yang terbesar kedua, dengan luas yang terbakar lebih dari 14.000 acre. Kebakaran ini telah berhasil dikendalikan sebesar 27 persen.

Kebakaran Hurst telah meluas hingga 799 acre dan hampir sepenuhnya berhasil dikendalikan.

Kebakaran hutan ini diperkirakan akan menjadi salah satu yang paling merugikan dalam sejarah AS.

Pada hari Minggu, lembaga prakiraan cuaca swasta, Accuweather, meningkatkan perkiraan awal kerugian finansial akibat kebakaran ini menjadi antara \$250 miliar hingga \$275 miliar